

CONFÉRENCE - 2023 - CONFERENCE



FAQ | Informations importantes

INFORMATIONS GÉNÉRALES SUR LA CONFÉRENCE

Adhésion

Pour assister ou participer à la conférence à quelque titre que ce soit - présentateurs, panélistes, participants aux sessions, discours liminaires ou événements communautaires, vous devez:

- Être membre de CASWE-ACFTS
- Payer les frais de la conférence CASWE-ACFTS
- Payer les frais de conférence du Congrès

Si vous n'assistez qu'à une réunion interne CASWE-ACFTS pendant que vous êtes sur le campus de York, et dans ce cas rare seulement, vous ne serez pas obligés de payer les frais de conférence et de congrès, mais vous devez toujours être un membre de CASWE-ACFTS. Notez que le Congrès se réservera le droit de refuser l'entrée aux activités liées à la Conférence à toute personne qui n'a pas payé les frais de la Conférence.

Devenez membre de la CASWE-ACFTS ou renouvelez votre adhésion avant de vous inscrire au congrès pour bénéficier d'un tarif réduit... (Le tarif du congrès pour les membres de la CASWE-ACFTS est de 210 \$, et il est GRATUIT POUR LES MEMBRES ÉTUDIANTS (les non-membres paient 300 \$). Les membres étudiants doivent envoyer un courriel à Anita Alabi à events@caswe-acfts.ca pour obtenir un code de réduction. Voir les détails ci-dessous.

ATTENTION : les travailleurs sociaux et les travailleuses sociales, les universitaires internationaux ou les étudiant. e. s de programmes non accrédités, qui souhaitent assister à la conférence à un tarif réduit peuvent devenir « ami(e)s » de l'association.

Étudiant. e. s noir. e. s ou autochtones

Si vous identifiez comme un. e étudiant. e noir. e ou autochtone, vous bénéficierez d'une entrée gratuite à la conférence CASWE-ACFTS. Pour 2023, le Congrès offre également un accès gratuit aux étudiant. e. s noir. e. s et autochtones. Veuillez communiquer avec notre coordonnatrice des événements, Anita Alabi, en indiquant que vous vous identifiez comme un. e étudiant. e noir. e ou autochtone afin d'obtenir votre lien d'inscription.

Étudiant. e

Les membres étudiants qui ne s'identifient pas comme noirs ou autochtones bénéficieront tout de même d'un tarif réduit. Pour réclamer votre coupon, veuillez envoyer un courriel à notre coordonnatrice des événements, Anita Alabi. Veuillez noter que cela s'applique uniquement qu'aux frais de conférence CASWE-ACTFS, vous devrez toujours payer pour le congrès.

INSTRUCTIONS POUR LES PRÉSENTATEURS.TRICES

Présentateurs. trices

Tous les présentateurs. trices doivent confirmer leur présence à la conférence. Si vous ne l'avez pas encore fait, veuillez confirmer votre présence en envoyant un message à Anita Alabi à events@caswe-acfts.ca.

Si vous êtes un présentateur leader et/ou si vous n'êtes pas en mesure d'assister à conférence, veuillez contacter Anita Alabi.

Détails de la présentation

Chaque communication dispose de 15 minutes. Trois ou quatre communications seront regroupées par thème. Une période de discussion de 30 minutes avec tous les présentateurs suivra après la présentation de tous les articles.

Les tables rondes, les cercles de conversation et les ateliers ont chacun une allocation de temps de 1,5 heure

Une période d'une heure et demie est allouée aux présentations d'affiches pour tous les présentateurs. Pendant ce temps, les présentateurs seront disponibles pour discuter de leur travail avec les participants intéressés. Des tables seront fournies pour afficher les affiches et les présentateurs pourront choisir la taille de leur affiche à leur discrétion.

Veuillez noter qu'à l'heure actuelle, nous ne pouvons plus modifier la plage horaire des présentations et que toutes les présentations doivent avoir lieu en personne.

Audio/visuel

Un projecteur de données de base, un écran de projection, un accès Internet et un système de sonorisation seront disponibles à chaque session. Chaque salle sera équipée d'un ordinateur, mais vous êtes invités à apporter votre propre appareil et des câbles pour vous connecter aux podiums.

INSTRUCTIONS POUR LES PARTICIPANT.E.S

Participant. e à la conférence

Pour les personnes qui prévoient d'assister à des activités, des ateliers, etc., une application mobile et un guide d'utilisation seront partagés avec vous dans les prochaines semaines avec le calendrier détaillé de la conférence afin de vous aider à planifier les sessions auxquelles vous voulez assister.

Veillez noter que la conférence se déroule en personne seulement. Il n'y aura aucune accommodation virtuelle fournie.

Laissez-passer communautaire

Si vous êtes un membre du public et que vous participez uniquement à des événements ouverts, veuillez vous inscrire en tant que participant. e communautaire.

Qui est admissible à acheter un laissez-passer communautaire ?

Les personnes qui se passionnent pour les sciences humaines, qui travaillent ou étudient dans le domaine, ou qui veulent faire l'expérience du Congrès, et qui souhaitent seulement assister aux événements ouverts du Congrès, y compris les causeries Voir grand, les ateliers de la Foire aux carrières, les événements ouverts des associations et l'Expo, peuvent se procurer un laissez-passer communautaire.

Si vous souhaitez participer à une ou plusieurs conférences d'association en plus de prendre part à la programmation ouverte du Congrès, vous devez vous inscrire en tant qu'étudiant. e, retraité. e ou non-salarié.e.

****Si vous désirez vous procurer un laissez-passer communautaire pour assister aux événements ouverts seulement et que vous vous identifiez comme une personne noire ou autochtone, le laissez-passer vous est offert gratuitement. ****

Pour plus d'information concernant les laissez-passer communautaires, visitez <https://www.federationhss.ca/en/congress/congress-2023/register> ou envoyez un courriel à l'adresse suivante congress@federationhss.ca.

Accommodations

Veillez noter que tous les participant. e. s à la conférence sont responsables de se procurer un moyen de déplacement lors de la conférence.

Pour toute question sur la conférence de l'ACFTS, veuillez contacter Anita Alabi à l'adresse suivante : events@caswe-acfts.ca

CONFÉRENCE - 2023 - CONFERENCE



FAQ | important Informations

GENERAL CONFERENCE INFORMATIONS

Membership

To attend or participate to the conference in any capacity – presenters, panelist, attendees to sessions, keynote addresses, or community events you must :

- Be a CASWE-ACFTS member
- Pay the CASWE-ACFTS conference fees
- Pay the Congress conference fees

If you are only attending an internal CASWE-ACFTS meeting while you are on the York Campus, and in this rare event only, you won't be obligated to pay Conference and Congress fees but you must still be a CASWE-ACFTS member. Note that Congress will reserve the right to refused entry to Conference-related activities to anyone who has not paid Conference fees.

Become a member of CASWE-ACFTS or renew your membership before registering for the Congress to receive a reduced rate... (Our conference rate for CASWE-ACFTS members is \$210, and FREE FOR STUDENT MEMBERS non-members pay \$300). Student members should email Anita Alabi at events@caswe-acfts.ca for a discounted code see instruction below.

ATTENTION: Social workers, international academics or students of non-accredited programs, who wish to attend the conference at a reduced rate can become “friends” of the association.

Black or Indigenous Student

If you identify as a Black or Indigenous students, you will benefit of a free admission to the CASWE-ACFTS conference. For 2023, Congress is offering complimentary access for Black and Indigenous students. Please contact our events coordinator Anita Alabi indicating that you self-identified as a Black or Indigenous student, for your unique registration link.

Student

Student members that are not self-identifying as Black or Indigenous will still benefit from a reduced fee. To claim your coupon please email our events coordinator Anita Alabi. Please note this applies only on the CASWE-ACTFS conference fee, you will still need to pay for Congress.

PRESENTER'S INSTRUCTION

Presenters

Every presenter must confirm their presence at the conference. If you have yet to do so please confirm your attendance by sending a message to Anita Alabi at events@caswe-acfts.ca.

If you are a leader presenter and or expected to not be able to attend, please contact Anita Alabi.

Presentation details

Each paper is allocated 15 minutes. Three or four papers will be grouped together by theme. A discussion period of 30 minutes with all the presenters will follow after all papers are presented.

Panel Discussions, Conversation Circles and Workshops each have a time allocation of 1.5 hours.

A 1.5-hour period is allocated for poster presentations for all presenters. During this time, presenters will be available to discuss their work with interested attendees. Tables will be provided for displaying posters, and presenters may choose the size of their poster at their discretion.

Please note that at this time we can no longer change presentation time slot and that all presentations must be held in person. No virtual accommodations will be made.

Audio/Visual

A basic data projector, projection screen, internet access, and sound system will be available at each session. Each room will be equipped with a computer, but you are welcome to bring your own device and cables to hook up to podiums.

ATTENDEES INSTRUCTIONS

Attendees

For people planning to attend activities, workshops, etc. a mobile application and a user guide will be shared with you in the upcoming weeks with a detailed conference schedule to help you plan which session you want to attend during the conference.

Please note that the conference is taking place in person only. There will be no virtual accommodations provided.

Community pass for congress

If you are a member of the public and/or are attending open events only, you need to register as a community participant.

Who is eligible to purchase a community pass?

Individuals who have a passion for the humanities and social sciences, work or study within the field, or want to experience Congress, and only wish to attend Congress open programming, including Big Thinking lectures, Career Corner workshops, scholarly association open events and Expo, can purchase a community pass.

If you wish to attend one or more association conferences, in addition to Congress open programming, you'll need to register as a regular, student, retired, or unwaged attendees.

** If you are purchasing a community pass to attend open events only, and you self-identify as Black or Indigenous, your community pass is complimentary. **

For more information on the community pass please visit <https://www.federationhss.ca/en/congress/congress-2023/register> or email congress@federationhss.ca.

Accommodations

Please note that every conference attendee are responsible for their own transportation during the conference.

For all CASWE conference inquiries please contact Anita Alabi at events@caswe-acfts.ca.